

Fecha <b>13.11.2015</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp-3</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------



*Atestigua EPN entrega de la Belisario Domínguez al empresario Baillères; éste llama a combatir con vehemencia la pobreza, violencia y corrupción*

RECIBE LA MEDALLA BELISARIO DOMÍNGUEZ

## Baillères: “Nos desalientan los problemas y menospreciamos todo lo logrado”

[ BLANCA ESTELA BOTELLO ]

Si hoy estuviera don Belisario Domínguez nos haría un enérgico reclamo por todas las carencias e injusticias lacerantes que aún aquejan a la nación, entre otras la pobreza, la violencia, la corrupción y la debilidad del estado de derecho, expresó el empresario Alberto Baillères González.

En sesión solemne, realizada en la Casona de Xicoténcatl, al recibir la Medalla Belisario Domínguez, que otorga el Senado, Baillères González dijo que, sin embargo, Belisario Domínguez exhortaría no solamente al Senado, sino a los poderes de la Unión, a los partidos, a los empresarios, a los obreros, campesinos, artistas, intelectuales, maestros, a los jóvenes, a todos los mexicanos a luchar con vehemencia contra los escolios; y hacerlo con lealtad a las instituciones, con unidad, con amor a la patria y con verdadero compromiso con los valores como la democracia, la justicia y la libertad.

“Seguramente, como buen médico, también nos recordaría su receta para conseguir la mayor felicidad sobre la tierra: La fórmula VATE, acrónimo de Virtud, Alegría, Trabajo, Estoicismo”, expresó el propietario de El Pa-

lacio de Hierro, Seguros GNP y de Femsa.

Ante el presidente de la República, Enrique Peña Nieto; el ministro presidente de la

Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales; el presidente de la

Cámara de Diputados, José de Jesús Zambra-

no, y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Mancera, Baillères González expresó:

“Con todo respeto, me atrevo a imaginar cuál sería su mensaje y exhortación si él estuviera presente el día de hoy, aquí, en este honorable recinto. Me aventuro a suponer que don Belisario apreciaría los significativos avances logrados por nuestro país en los últimos 102 años, desde su muerte. Es más, advertiría sin duda, todo lo que hemos logrado tan solo en los últimos 20 años”.

El reconocimiento, dijo el hombre de negocios desde la tribuna del otrora salón de sesiones, “que recibo con una emoción indescriptible, lo comparto con muchos empresarios que han servido fiel y eficazmente a México, que han participado con otros actores en la construcción de una economía moderna, que sustenta el nivel de vida alcanzado por nuestra sociedad”.

No obstante, añadió, si bien los logros son invaluable, “reconozco con pesar, que aún son inferiores a nuestras aspiraciones y que no han alcanzado a muchos de nuestros compatriotas, con quienes tenemos una deuda inaplazable e ineludible que, estoy

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 46624.00  
Tam: 376 cm2

Fecha <b>13.11.2015</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp-3</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

seguro, podremos saldar en un futuro cercado”.

Con cierto pesar, dijo, me doy cuenta de que la ausencia de perspectiva provoca desesperanza y una impaciencia inmadura; “nos desalientan los problemas, nos acongojan las dificultades; nos rasgamos las vestiduras cuando encontramos fallas y nos volvemos para menospreciar todo lo que hemos logrado. Si don Belisario estuviera aquí nos alertaría, igual que lo hizo en su carta al Senado: Para los espíritus débiles parece que nuestra ruina es inevitable”.

Antes, en tribuna, el presidente de la Comisión Belisario Domínguez, Roberto Albores, dijo que es claro que México aún tiene “dolores muy profundos”, como la pobreza, la desigualdad, la injusticia, la inseguridad

y la corrupción, “pero también es claro que somos una generación, parafraseando a Mario Benedetti, que no se quede inmóvil al borde del camino y no se llena de calma.

A la entrega de la presea asistieron el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales; el presidente de la Cámara de Diputados, José de Jesús Zambrano Grijalva; el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Mancera Espinoza; el gobernador del estado de Chiapas, Manuel Velasco, entre otros.

“Supongo que don Belisario apreciaría los avances logrados”



**SOLEMNE.** El presidente Enrique Peña Nieto atestigua la entrega del galardón al empresario Alberto Baillères.

CUARTOSCURO